



# Gardens

## German Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	German
<input type="checkbox"/> When they reached the park, they sat on the same bench they shared last time.	Als sie den Park erreichten, saßen sie auf der gleichen Bank, die sie sich das letzte Mal geteilt hatten.
<input type="checkbox"/> Shredded bark, left in a pile will eventually break down and become great compost.	Zerkleinerte Rinde, die in einem Haufen zurückgelassen wird, wird schließlich zerfallen und zu großem Kompost werden.
<input type="checkbox"/> I felt my way to the end of the garden, knowing that the apple tree was near the fence, at the end of the path.	Ich tastete mich bis zum Ende des Gartens vor, wissend, dass der Apfelbaum in der Nähe des Zauns war, am Ende des Weges.
<input type="checkbox"/> He stepped through to a massive atrium with a marble floor, pillars, and water fountain surrounded by a small garden.	Er trat zu einem massiven Atrium mit Marmorboden, Säulen und Wasserbrunnen, das von einem kleinen Garten umgeben war.
<input type="checkbox"/> They usually spent the morning hours in the garden and the afternoon at the pool.	Sie verbrachten normalerweise die Morgenstunden im Garten und den Nachmittag am Pool.
<input type="checkbox"/> The grass was as green as if it was springtime, and the golden corn gathered together in heaps in the large fields.	Das Gras war so grün, als wäre es Frühling, und der goldene Mais sammelte sich in Haufen auf den großen Feldern.
<input type="checkbox"/> Large windows framed a picturesque pond, boarded by tall pine trees.	Große Fenster umrahmten einen malerischen Teich, der von hohen Pinien gesäumt war.
<input type="checkbox"/> There is an abundance of fertile soil and magnificent grazing land.	Es gibt eine Fülle von fruchtbarem Boden und herrlichem Weideland.
<input type="checkbox"/> She lifted it and carried it to the wheelbarrow while he picked up another one.	Sie hob es an und trug es zur Schubkarre, während er eine andere aufhob.